

Basel, 23. November 2020

Blutspendeaktion in Oberdorf vom 30. November 2020 ist abgesagt

Guten Tag Liebe Vereinsmitglieder

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation, werden in den Spitälern geplante Operationen verschoben. Daher ist zurzeit der Blutbedarf in der Region Basel nicht ganz so hoch wie üblich. Da Blut nicht lange haltbar ist, müssen wir nun die Blutspenden täglich äusserst sorgfältig koordinieren, um einen allfälligen Überschuss zu vermeiden.

Aus diesem Grund haben wir uns entschieden, die Blutspendeaktion vom 30. November 2020 in Oberdorf kurzfristig abzusagen.

Die nächste Aktion in Oberdorf findet am Montag, 1. März 2021 statt.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und sind sehr froh, Sie im nächsten Jahr zur Blutspendeaktion in Oberdorf begrüßen zu dürfen.

Mit herzlichen Grüssen

Gabriella Krarup
Leiterin mobile Equipen

Stiftung Blutspendezentrum SRK beider Basel
Hebelstrasse 10
4031 Basel

Tel. 061 265 20 90
Tel.direkt 061 556 56 49
gabriella.krarup@usb.ch